令和3年度

虹の坂運信



具市立昭和南小学校 学校通信第 21 号 令和3年11月8日

役割を果たすために

先週の火曜日に生活朝会がありました。内容は11月の 生活目標についての説明と教育実習生の紹介でした。今回 も集合が早く、早く始められました。南っ子すごいです。

教育実習生は、下河原さんで、南小の卒業生です。主に 1年生の教室で3週間実習を行います。バスケットが得意 で、体育の先生を目指しています。しっかり学んでほしい です。

11月の生活目標は、「すみずみまで もくもくそうじを しよう」です。日頃から、子どもたちは、縦割り班で掃除 をまじめにしています。更にきれいな南小になりそうです。

この生活朝会のために、ふれ合い企画委員会の5・6年 生が早くから集まり、準備やリハーサルをしていました。 また、終了後には次に活かすために反省会を行っていまし た。5・6年生が委員会活動で責任を果たすことで学校生 活が支えられています。これからもお願いします。



各学年の畑では、5月に植えたサツマイモの収穫が行われています。夏には、トマトやなすなど、夏野菜がたくさん収穫できましたが、サツマイモも豊作でした。

先週収穫した5年生の畑では、大きなサツマイモが次から次へと出てきました。自分の顔ほどもある大きさにびっくりする姿も見られました。段ボール箱が一杯になるほどの収穫にみんな大喜びでした。

これまで水をやったり、雑草を抜いたりして大切に育て てきました。観察記録をつけていた学年もあります。種や 苗を植えてから、枯らさずに最後まで育てきることで、命 の大切さや成長の喜びを感じることができます。

学校では、植栽のような、教室の外での学習、こつこつ と時間をかけて結果を出す学習など、子どもたちの心を育 てる活動も大切にしています。

お家に持って帰ったら、何か一品の材料にしていただけ ると、子どもたちが喜ぶと思います。







